

de Agricultores y Ganaderos se ha dirigido a la Diputación para mostrar su disgusto por la marginación de que fue objeto durante la visita del Presidente del Gobierno a la provincia; el Pleno conoció la respuesta presidencial en el sentido de que esta Corporación nada tenía que ver en el tema, ya que asistió como invitada.

Se leyó una comunicación del Presidente de los Caballeros de Guadalupe, en la que pedía que la Diputación se

NUEVOS CRITERIOS PARA LA CONTRATACION DE PERSONAL

El Pleno de la Diputación, igualmente, acuerda concesiones de trienios, reconocimien-

tos de servicios, jubilación de tres funcionarios y gratificaciones a varios grupos de funcionarios y empleados.

También se aprueba una propuesta sobre determinación de criterios para la contratación de personal.



JUAN MORATO,
PORTERO MAYOR
DEL PALACIO PROVINCIAL

El Pleno de la Corporación nombró plazas de médicos de Sala del Hospital Provincial de Cáceres y determina que el Portero Mayor del Palacio Provincial sea Juan Morato.

SE REGULAN LAS TASAS HOSPITALARIAS

Fue aprobado un expediente sobre Ordenanzas Fiscales reguladoras de los derechos y tasas por prestaciones hospitalarias en los Hospitales Provinciales de Cáceres y Plasencia y en el Psiquiátrico.

ESTATUTO PARA «ALCANTARA»

La Corporación dio su visto bueno al presupuesto para el

Centro Coordinador de Bibliotecas para 1981, dependiente de la Diputación, la cual aporta 3.500.000 pesetas, de los 6.320.057 pesetas presupuestadas.

También se acordaron algunas modificaciones en los Estatutos de la Institución Cultural «El Brocense». En tal sentido se crea la figura del Secretario-administrativo y se modifica el tiempo de duración del cargo de Consejero de Cultura, que pasa de tres a siete años, y se suprimen los consejos de Secciones y el de Colaboradores.

En el mismo Pleno se somete a criterio corporativo y se aprueba el Reglamento de la revista «Alcántara», creándose un servicio con patrimonio independiente e instituyéndose un Consejo de Administración.

EN UN MES, CIEN MILLONES EN OBRAS

Se declararon de urgencia las obras de la segunda fase del Hogar Provincial Infantil, con un presupuesto de pesetas 33.152.784, con cargo al presupuesto de inversiones del presente ejercicio; se aprobaron diversas actas de replanteo y precios contradictorios de obras, algunas adjudicadas hace varios años, y se aceptaron certificaciones de obras, del período 31 de enero al 28 de febrero, por 110.940.698 pesetas.

EL PLAN DE OBRAS Y SERVICIOS 1981 SE ELEVA A 2.312 MILLONES

Por unanimidad fue aprobado por el Pleno de la Corporación, celebrado el 10 de

abril, el Plan de Obras y Servicios para 1981, que asciende a 2.312 millones de pesetas, de los que la Diputación aporta 1.940 millones, correspondiendo el resto a aportación de los Ayuntamientos y otras entidades.

La parte de la Diputación, 1.940.439.782 pesetas, han sido distribuidas según el siguiente programa:

Plan General, 1.310.795.847 pesetas; Comarca de Hurdes, 218.093.935 pesetas; Montes

de Toledo-Villuercas, pesetas 230.950.000, y para la Comarca de Valencia de Alcántara, 180.600.000 pesetas.

Se presta atención prioritaria a abastecimiento de agua (distribución y saneamiento), carreteras, electrificación rural, teléfonos, obras necesarias para instalación de reemisores de TV, urbanizaciones, alumbrado público, instalaciones deportivas, Casas Ayuntamiento, cementerios y otras necesidades.

Distinción a Jaime Velázquez

LE FUE IMPUESTA, EN ALMOHARIN, LA MEDALLA DE ORO DE NUESTRA SEÑORA DE SOPETRAN



Al final de la misa de campaña celebrada en la pradera del Santuario de Nuestra Señora de Sopetrán, Patrona de Almoharín, al Presidente de la Diputación Provincial de Cáceres, Jaime Velázquez, le fue impuesta la medalla de oro de Nuestra Señora de Sopetrán, concedida por la Hermandad y Cofradía, en reconocimiento a sus atenciones para con la misma.

Jaime Velázquez agradeció la distinción y dijo que estaba allí como cristiano y como católico y que, como tal, aceptaba la medalla.

El Presidente de la Diputación asistió a la procesión y a otros actos y convivió durante la jornada con los almoharinenses.